
Le bonheur, c'est de réaliser

sur terre ses envies, ses

ambitions, ses rêves, cela

peut être simple, comme

compliqué. Cela dépend aussi

de notre éducation, des

personnes que nous

rencontrons, de la chance. La

réussite de sa vie n'est pas

un dû, mais une

satisfaction... Un vrai

bonheur.

Hélène 46 ans Metz
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